



No. 47

PUBLIER IMMEDIATEMENT
MERCREDI, LE 15 JUILLET 1964.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce la nomination de M. Geoffrey Stuart Murray au poste de haut-commissaire suppléant à Londres. M. Murray, qui est actuellement chef de la Division des Nations Unies au ministère, succédera à M. Benjamin Rogers, nommé récemment ambassadeur en Espagne et au Maroc.

M. Murray est né à Saint-Lambert, au Québec, le 29 août 1918. Il a étudié aux universités Bishop et McGill. Il s'est engagé dans l'armée canadienne en 1940, puis a servi au Royaume-Uni, en Italie et dans le nord-ouest de l'Europe. Il a été libéré au rang de lieutenant en 1946, et a été admis au barreau du Québec en 1948.

M. Murray est entré au ministère des Affaires extérieures en octobre 1948; il a été en poste à Karachi de 1950 à 1952, puis a fait partie de la mission permanente du Canada auprès des Nations Unies de 1955 à 1958. En juillet 1958 il a été détaché au secrétariat de l'ONU, à titre de directeur de la section des Affaires politiques et du Conseil de sécurité. Rappelé à Ottawa au début de 1960, il dirige depuis la Division des Nations Unies.

M. Murray est marié.